

Antrag Nr. 12-O-07-0045
Bündnis 90/Die Grünen-Fraktion

Betreff:

Telekomgebäude Breslauer Straße

Antragstext:

Nach unseren Informationen wird das Gebäude der Telekom, Breslauer Strasse (zwischen seitl. Eingang Jugendzentrum, Galatea-Anlage und Einfahrt zur Tiefgarage) nicht mehr für seine bisherigen Zwecke benötigt und soll verkauft werden.

Wir fragen den Magistrat:

- a) entspricht diese Information den Tatsachen?
- b) zieht die Stadt in Erwägung dieses Gebäude zu erwerben, um z.B. ein sozio-kulturelles Zentrum einzurichten oder es den Biebricher Künstlern und Künstlerinnen zur Verfügung zu stellen?

Wiesbaden, 29.05.2012